



# Ninguna encuesta decidirá aprobación de reforma electoral, sostiene Creel

Creel Miranda llamó a los ciudadanos a no desviarse del tema del debate, el cual dijo, es que López Obrador quiere quedarse con el INE

Por: **Amulfo de la Cruz** - Noviembre 04, 2022 - 00:35 a.m.

**POLÍTICA**



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago **Creel**, sostuvo que una encuesta no decidirá la aprobación de la reforma electoral, a como dijo, quisiera que fuera avalada el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En rueda de prensa, el legislador panista, acusó que el Mandatario federal está intentando hacer ver una encuesta como el principal motivo para avalar su propuesta, a la vez que recordó que el Artículo 35 de la Constitución, prohíbe consultar sobre temas electorales.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

05/11/2022

LEGISLATIVO

"Él quiere que fuera aprobada por un sistema plebiscitario, antidemocrático; no Presidente, se equivoca, ni una encuesta, ni una consulta, va a decidir una situación que es facultad propia del constituyente permanente, y de quienes la integramos", aseveró.

**Creel** Miranda llamó a los ciudadanos a no desviarse del tema del debate, el cual dijo, es que López Obrador quiere quedarse con el INE.

"Quiere partidizar las elecciones de los consejeros ciudadanos, ese es el debate, que quiere acabar con la pluralidad que existe en el país para que prosperen solamente los partidos más importantes, inclusive esto podría beneficiar a mi partido, pero no se trata del beneficio que podría tener mi partido, se trata del beneficio para el Estado Mexicano, de lo que representa la pluralidad, Presidente de la República", detalló.

Por último, adelantó que el próximo domingo participará en la marcha que se realizará en defensa del INE, en su calidad de "ciudadano opositor".

<https://www.xevt.com/politica/reforma-electoral-no-sera-decida-por-encuesta-creel/238275>